

# 24Jam

## Simakrama Di Pure Dalem Moksatme Prenawe Monjok, Kapolresta Mataram Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Dec 15, 2022 - 11:05



Mataram NTB - Safari Kamtibmas dengan mengunjungi tempat ibadah dan sudah menjadi program rutin kegiatan yang dilakukan Polresta Mataram Polda NTB merupakan upaya untuk menjaga serta memelihara situasi dan kondisi lingkungan masyarakat yang berada di wilayah hukum Polresta Mataram.

"Selaku pengayom dan pelindung bagi masyarakat kami (polisi) sudah semestinya harus dekat dengan masyarakat. Langkah melakukan safari dengan mengunjungi tempat ibadah seperti ini adaah untuk mendekatkan diri dengan bapak-bapak yang berada disini,"ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK dalam kegiatan Simakrama di Pure Dalem Moksatme Prenawe Monjok, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram, (15/12/2022).

Didampingi Kapolsek Mataram, Kasi Humas Polresta Mataram serta personel Satbinmas Polresta Mataram, dihadapan pengurus Pure yang mewakili masyarakat Hindu di lingkungan tersebut, Mustofa menyampaikan terimakasih atas kerjasama selama ini dalam menjaga kondusifitas di wilayah ini.



"Sesuai data dan hasil evaluasi kami bahwa Kondusifitas Kota Mataram secara umum saat ini masih dalam kategori sangat kondusif. Nah keadaan ini salah satunya kontribusi bapak-bapak dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan ini,"ucap Mustofa dihadapan masyarakat perwakilan umat Hindu di lingkungan Monjok.

Kapolresta Melanjutkan, bahwa dalam menjaga Kamtibmas tentu tidak bisa dilakukan sendiri akan tetapi peran dari masyarakat serta seluruh stakeholder yang ada.

"Oleh karenanya kedatangan kami kemari untuk mendekatkan diri sehingga setiap hal yang terjadi ditengah masyarakat dapat dengan segera disampaikan,"pintanya.

Kunjungan Simakrama kali ini Kapolresta Mataram berkesempatan menyerahkan bantuan material berupa 30 sak semen kepada Pure Dalem yang diterima langsung oleh Pengurus Pure setempat.

"Mohon diterima Pak, mungkin ini bentuk kepedulian kami kepada masyarakat. Semoga ini dapat bermanfaat,"tutupnya.(Adb)